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REQUERIMENTO N° 150/2019

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio do presente requerimento ao Poder Executivo Municipal, para que, diante das constantes
reclamações  dos  usuários  do  sistema  de  transporte  público  municipal,  operado  pela  empresa
Transpiedade,  acerca  dos  atrasos  dos  ônibus,  sujeira  constante  dos  veículos  e  dos  terminais,  com
reclamação mais incisiva sobre o terminal do bairro Cordeiros, dá má condição dos veículos articulados,
responda aos seguintes questionamentos e providências: 1 - Quantas reclamações já foram registradas
junto  à  ouvidoria  e  demais  órgãos  municipais,  acerca  dos  problemas  na  prestação  dos  serviços  de
transporte público municipal, desde o início das atividades executadas pela empresa Transpiedade? 2 -
Encaminhe cópia digital de todas as reclamações referidas no item 1, bem como as respostas a elas. 3 -
Quais  os  servidores fiscalizam as atividades da Empresa Transpiedade? 4 -  Encaminhe os relatórios
destes  servidores.  5  -  Há processos administrativos  para verificar  descumprimentos do contrato por
parte da empresa Transpiedade? 6 - Caso positiva a resposta do item anterior, favor indicar quais as
penalidades que foram aplicadas, bem como enviar a cópia dos devidos procedimentos.
 

JUSTIFICATIVA:
 

São  muitas  as  reclamações  dos  cidadãos  acerca  da  má prestação  dos  serviços  da  empresa  Transpiedade,  desde
atrasos nas linhas, ônibus quebrado, sujeira nos veículos e terminais de embarque, entre outros. Esta empresa vem
sendo  escolhida,  em carater  temporário  e,  em uma espécie  de  condição  precária  que  perdura  mesmo diante  de
muitas reclamações e flagrantes de prestação de serviço aquém do desejado, isso sem contar o fato dos subsídiso que
recebem regularmente. Diante destas situações, este vereador faz a presente solicitação, a fim de ter um panorama
mais aprofundado do caso, para que, se for preciso, solicitar a adoção de medidas mais eficazes, a fim de propiciar ao
cidadão itajaiense, uma melhor prestação dos serviços de Transporte Público.

Diante disso, o Vereador que à esta subscreve, solicita o apoio de seus pares para a aprovação deste requerimento.

 
SALA DAS SESSÕES, EM 24 DE JULHO DE 2019 
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